FORUMS POUR L'ENTOURAGE

J'AI PEUR POUR MON MARI

Par Bgdecro Posté le 10/11/2020 à 18h30

Bonsoir, mon mari est addict depuis ses 14 ans, d'abord au cannabis puis au cannabis et alcool et depuis plus de 2 ans uniquement à l'alcool. Il avait semblé vouloir être suivi il y a 6 mois mais depuis à baisser les bras. Il n'est pas violent physiquement mais je ne veux pas que mon fils soit témoin chaque soir de l'état dans lequel se met son père. Chaque jour il boit 1/2 bouteilles de whisky et des bières. Il est chef de cuisine dans un restaurant, ne consomme pas le matin, juste à partir du moment où il rentre à la maison. Ce soir je me suis fâchée et j'ai vidé ses bouteilles dans l'évier, en réponse il a détruit tout nos moyens de paiement. Je ne sais plus quoi faire, il pense au suicide et je n'arrive plus à lui parler.

Merci de l'aide que vous pourrez m'apporter